

**D Fernhaltemittel**

Flüssigkonzentrat zum Fernhalten von Hunden und Katzen von Bürgersteig und Grundstück

**Gebrauchsanweisung:** Vor Gebrauch gut schütteln. Mischen Sie 125 ml (ca. 1/4 der Flasche) *Anti-Kot* mit 2,5 l warmem Wasser (ca. 40 °C). Verteilen Sie die gebrauchsfähige Lösung mit einem Handfeger oder mit einer Gießkanne an den Stellen, an denen Hunde und Katzen nicht erwünscht sind. Wiederholen Sie diesen Vorgang einmal wöchentlich vier Wochen lang. Der starke Geruch von *Anti-Kot* hält Hunde und Katzen davon ab, ihr Geschäft an dieser Stelle zu erledigen. *Anti-Kot* wird von Regen nicht weggespült. Eine Flasche *Anti-Kot* ist bei viermaliger Behandlung ausreichend für ca. 100 m<sup>2</sup>. Bei Katzen ist eine doppelte Dosierung notwendig, da Katzen keinen so stark ausgeprägten Geruchssinn haben.

**Vor Gebrauch beachten:** Anwendung nur gemäß Gebrauchsanweisung. Flüssigkeit und Dampf entzündbar. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. Inhalt/Behälter zugelassenem Entsorger oder kommunaler Sammelstelle zuführen. Enthält Cineol, Geraniol. Kann allergische Reaktionen hervorrufen.

**Wirkstoffe (pro 100 g)/Active Ingredients (per 100 g):** 0,2 g Methyl Nonyl Ketone, 0,2 g Geraniol

**GB Repellent**

Liquid concentrate to keep dogs and cats away from pavements and gardens

**Instructions:** Shake well before use. Mix 125 ml of *Anti-Kot* (approx. 1/4 of the bottle) with 2.5 l of warm water (approx. 40 °C). Apply the solution to the places where cats and dogs are unwanted. Repeat the treatment weekly for a period of four weeks. *Anti-Kot* will not be washed away by rain. One bottle of *Anti-Kot* is sufficient for about 100 m<sup>2</sup>. For cats, a double dosage is necessary, as cats do not have such a good sense of smell as dogs.

**Please note before use:** Use only in accordance with the instructions. Flammable liquid and vapour. Keep out of reach of children. Keep away from heat/sparks/open flames/hot surfaces. – No smoking. Dispose of contents/container to a licensed disposal company or a municipal waste collection point. Contains cineol, geraniol. May produce an allergic reaction.



Achtung/Warning

Reg. Nr. N-35124 82995

Volle Wirksamkeit bis/Ch.-B.: siehe Aufdruck  
Fully efficient until/Batch number: see imprint



Art.-Nr.  
2551

TRIXIE Heimtierbedarf  
Industriestr. 32  
24963 Tarp · GERMANY  
www.trixie.de  
+49 4638 2109-100